

Globalcaja revalida su colaboración con el Banco de Alimentos de Ciudad Real formalizando una donación para la adquisición de 3.000 kilos de productos básicos

- El presidente de Globalcaja, Carlos de la Sierra, ha materializado esta donación visitando el Banco de Alimentos de Ciudad Real, que durante el año pasado extendió su ayuda a unas 12.000 personas de la provincia.

Ciudad Real, 24 de enero de 2023. El presidente de Globalcaja, Carlos de la Sierra, se ha trasladado al Banco de Alimentos de Ciudad Real para materializar la colaboración de la entidad financiera durante este 2023 con esta institución sin ánimo de lucro.

Tal y como ha hecho en otros ejercicios, Globalcaja ha formalizado una donación que permitirá la adquisición de unos 3.000 kilos de alimentos y artículos básicos, una colaboración similar a la que realizada en el Banco de Alimentos de Albacete y que también se extenderá al de Cuenca.

Esta donación por parte de Globalcaja ha sido muy bien recibida por el Banco de Alimentos de Ciudad Real que, durante 2022, hizo llegar alimentos a unas 12.000 personas a lo largo del año, a través de las 85 entidades sociales con las que colabora.

Desde el Banco de Alimentos de Ciudad Real han explicado al presidente de Globalcaja que el aumento del precio de los alimentos ha dado lugar a que haya crecido el número de personas sin recursos que piden ayuda a las entidades sociales, de ahí la importancia de la labor que realiza el Banco de Alimentos que, además de ayudar a las personas más necesitadas, hace realidad la reducción del desperdicio alimentario, aprovechando los excedentes.

Globalcaja, ejemplo de compromiso

“Para nosotros, recibir esta donación de Globalcaja es muy importante, pero no solo por lo que supone en sí, sino porque además nos hace sentirnos acogidos y reconocidos por la sociedad”, ha recalcado el presidente del Banco de Alimentos, Félix Peinado.

Un reconocimiento que ha constatado el presidente de Globalcaja, “la misión que cumple el Banco de Alimentos es digna de reconocer, viendo su día a día y el alcance que tienen, por tanto, Globalcaja no puede hacer otra cosa que devolver a la sociedad parte de lo que recibe de ella y hacerlo a través de instituciones ampliamente valoradas como es el Banco de Alimentos”.

El Banco de Alimentos de Ciudad Real distribuyó en 2022 alrededor de 500.000 kilos de alimentos, de los que 380.000 kilos les llegaron procedentes de los fondos comunitarios, mientras que otros 100.000 kilos fueron entregados mediante donaciones de

particulares y empresas, con dos grandes momentos a lo largo del año, como son la Gran Recogida, que realizan en noviembre, y la 'Operación Kilo' que lanzan en junio.

Unas donaciones que no son suficientes para atender la demanda, por lo que el Banco de Alimentos tiene que adquirir artículos de primera necesidad o alimentos, para poder atender las demandas que tienen, pues incluso facilitan leche de continuidad para lactantes. Además, necesitan de recursos económicos para mantener la infraestructura de la que disponen para la recogida, compra, almacenamiento y congelación de alimentos proteicos que adquieren para hacer más equilibrada la dieta de las personas que recurren al Banco de Alimentos para su alimentación.

El pasado año, el Banco de Alimentos de Ciudad Real tuvo uno de sus momentos más tristes, por la pérdida de quien fuera su presidente y alma mater durante los últimos años, Segundo Alcázar, hacia quien tuvo palabras de recuerdo el presidente de Globalcaja.